



夢実現（大矢野中学校だより）

令和6年度 第10号 令和6年8月5日（月）

文責 校長 松田 真也

高くそびえる「入道雲」が、青い空に鮮やかです。「ほおづき（右写真）」の実も赤く色づきました。夏休みに入り、まさに「酷暑」と言うべき日が続いています。しかし、そんな暑さの中でも、大中学生は元気です。

夏休みを有意義に過ごしてほしいと伝えていましたが、大中学生は元気に、楽しく、学習に、部活動に、各種活動に取り組み、有意義な夏休みを過ごしているようです。今回は、パリオリンピックの選手に負けない、大中学生の夏休み前半の様子をお伝えいたします。



8/1 「地域交流会」を開催 ～地域の方々と楽しく交流～

地域の方々に大矢野中学校のことをよく知っていただき、地域の方々と交流する場を作ることを目標に、昨年度から「地域交流会」を開催しています。地域からは、学校運営協議会、保護司会、民生委員、校区内の小学校・高校の校長先生等、総勢33人の方々に参加いただきました。

まず、校長から経営方針と、学習や行事（体育大会）、部活動（中体連）等、「頑張る大中学生」の様子を説明しました。

次に、生徒会から「大矢野中の未来」と題し、「みんなが行きたいと思える学校」を目指して、頑張っていることを発表しました。「起業家体験学習」、「パールラインマラソン」、「大中タイム」の三つを中心に、学校行事やあいさつ運動なども説明しました。

そして、「大中タイム」の要領で、24人の生徒と地域の皆さんで班を作り、交流しました。①アドジャンで話すお題を決め、自分のことを紹介し合ったり、②出された問題を別の言葉で伝えるゲームをしたり、③フリートークなどで楽しく交流しました。

最後に、生徒代表の3年水元奏良さんと大山由莉さんが、「普段お話しすることのない方々と交流できて楽しかったです。」と感想を述べ、地域の参加者を代表して、学校運営協議会副会長及び民生児童委員の愛甲様より、「中学生の頑張りを知ることができ、また、中学生と交流できて、とても楽しい時間となりました。これからも大矢野中を応援していきたい。」とまとめをいただきました。

お越しいただきました皆様、本当にありがとうございました。今後も、「頑張る大中学生」を、地域で見守り、応援していただきますよう、よろしくお願いいたします。



保護司会の河野様のごあいさつ ↑



生徒会代表による発表 ↑

地域の方々と生徒の交流（大中タイム） ↓



7/27 吹奏楽団、熊本県吹奏楽コンクールに出場！！

本校の吹奏楽団が熊本県立劇場で行われた**県吹奏楽コンクール**のAパートに出場しました。Aパートには、ギリギリの人数でしたが、1年生も含めて全員でチャレンジしました。

課題曲「メルヘン」と、自由曲「吹奏楽のための戯曲～漆黒の精彩～」を少しずつ着実に仕上げてきました。7/19 終業式に全校生徒の前で行った演奏からさらにレベルアップさせ、**自信**を持ち堂々とした演奏を披露しました。**「銅賞」**

という結果は悔しさも残ったかもしれませんが、みんなで創りあげてきた音楽は、3年生にとっても素敵な思い出になったことでしょう。そして、**来年につながる演奏**となったようです。



8/4 天晴れ、男子ソフトテニス部。(九州大会でベスト4)

中体連の熊本県代表として**九州大会(宮崎市)**に挑んだ、男子ソフトテニス部。酷暑の中、コンディションを整えながら練習に励み、この日を迎えました。

1回戦(鹿児島県・日当山中学校)、準々決勝(大分県・城南中学校)と勝ち進みましたが、準決勝(福岡県・新宮中学校)で敗れ、**ベスト4**。3位決定戦(長崎県・NNPクラブ)も敗れ、残念ながら狙っていた全国大会への切符を逃しました。

それでも、表彰式後、3年生の藤本麗生主将、野田尚吾さん、北岡大知さんを中心にここまで頑張ってきたチームに、顧問の有田先生からは「とても悔しいが、この悔しさは、意味あるもの。胸を張って帰ろう。」とねぎらいの言葉がかけられました。テニス部の皆さん、ご苦労様でした。この悔しさは、2年生に託されました。たくさん応援してくださった皆様、ありがとうございました。



夏休み・・・暑さに負けず、「夢実現」に励む大中生！！

暑さの厳しいこの夏休み。しかし、朝から**駅伝**の練習に励んでいる生徒がいます。少しでも涼しい時間に練習しようと、7時から8時に練習を設定しています。また、国道沿いの陰になるコースを走ったりしています。昨年度同様、郡市大会優勝、県大会・九州大会出場を目指し陸上部を中心に長距離の猛者達が、朝から爽やかに駆け抜けていく姿に元気をもらいます。

そして、8時30分から10時30分までの**部活動**の時間には、新チームとなった各部の1、2年生が、暑さに負けず練習に励んでいます。



さらに、**学習会(美術、書写、学年部など)**も行われており、作品作りや宿題、受験など、自分の課題に併せて、取り組んでいます。

また、3年生の**三者面談**も行われ、「自分の目標や未来(進路)に向けて、主体的に努力する大中生」「**夢実現**」の姿が、たくさん見られる夏休み前半です。

夏休み後半も、元気に、有意義に過ごして、成長してほしいと思います。

